

Kooperation bei Fernwartungslösungen zwischen Weidmüller und ADS-TEC

- Erfolgreiche Projektzusammenarbeit in der Vergangenheit
- Gemeinsame „Connectivity-Plattform“ als wichtiger Beitrag zur sicheren Kommunikation bei Industrie 4.0

Detmold/ Nürtingen/Hannover, 28. April 2016. Der Bereich Fernwartung und Cloud-Dienste erlangt immer größere Relevanz innerhalb der industriellen Automatisierungstechnik. Künftig bündeln die Weidmüller Gruppe und ADS-TEC in diesem Feld ihre Ressourcen, um gemeinsam den Kundennutzen zu steigern. Dazu werden beide Partner eine gemeinsame Connectivity-Plattform betreiben, diese weiterentwickeln und darauf basierend jeweils leistungsstarke Produkte in ihren Märkten anbieten. Eine entsprechende Vereinbarung wurde gestern im Rahmen der Hannover Messe vom Vorstandsvorsitzenden der Weidmüller Gruppe, Dr. Peter Köhler und dem Geschäftsführer von ADS-TEC, Thomas Speidel, unterzeichnet.

Grundlage für die Kooperation ist die über viele Jahre im Markt erfolgreiche Cloud-Plattform Big-LinX von ADS-TEC. Diese wird von Weidmüller als Basistechnologie für die neue Fernwartungslösung u-link genutzt. Die Vorteile für den Nutzer: einfache und leicht erlernbare Bedienungsführung sowie eine Heartbeat-Funktion. Daneben verfügt die Plattform über ein außerordentlich hohes Sicherheitsniveau. Als erster Schritt dieser Kooperation wird Weidmüller eine neue u-link Standard-Version auf der Hannover Messe 2016 vorstellen, die die bisherige Entry-Version um wesentliche Funktionen, wie Zugriffshierarchie, erweiterte Reportingfähigkeiten sowie garantierte Verfügbarkeit und Bandbreite ergänzt.

Beide Partner zeigten sich sehr optimistisch zu den Perspektiven der gemeinsamen Aktivitäten. „Sichere Fernwartung ist eine Schlüsseltechnologie bei der weiteren Realisierung von Industrie 4.0. Hier gehen wir gemeinsam mit der jeweils richtigen Expertise voran“, so Dr. Peter Köhler. „Das gemeinsame Vorgehen stärkt die solide Plattform und ermöglicht einen breiten Zugang im Bereich Internet of Things“, stimmt Speidel zu.

Die Aufnahme der Kooperation steht noch unter dem Vorbehalt der kartellrechtlichen Freigabe durch die zuständigen Behörden.

Pressemitteilung



Weidmüller – Ihr Partner der Industrial Connectivity

Als erfahrene Experten unterstützen wir unsere Kunden und Partner auf der ganzen Welt mit Produkten, Lösungen und Services im industriellen Umfeld von Energie, Signalen und Daten. Wir sind in ihren Branchen und Märkten zu Hause und kennen die technologischen Herausforderungen von morgen. So entwickeln wir immer wieder innovative, nachhaltige und wertschöpfende Lösungen für ihre individuellen Anforderungen. Gemeinsam setzen wir Maßstäbe in der Industrial Connectivity. Die Unternehmensgruppe Weidmüller verfügt über Produktionsstätten, Vertriebsgesellschaften und Vertretungen in mehr als 80 Ländern. Im Geschäftsjahr 2015 erzielte Weidmüller einen Umsatz von 696 Mio. Euro mit rund 4.500 Mitarbeitern.

ADS-TEC

Das Familienunternehmen ADS-TEC ist Hersteller und Lieferant hochwertiger und langzeitverfügbarer Industrial IT-Systeme sowie Hochleistungs-Batteriesysteme und Speicherkomplettlösungen. Über 35 Jahre Erfahrung und Fachkompetenz in der Systementwicklung zeichnen die 100%igen Eigenentwicklungen von ADS-TEC aus. Das mittelständische Unternehmen beschäftigt ca. 240 Mitarbeiter an zwei Standorten in Deutschland. Im Mai 2014 wurde der Hauptsitz von Leinfelden-Echterdingen nach Nürtingen bei Stuttgart in einen Neubau verlegt. Ergänzt wird der Hauptsitz um den Produktionsstandort in Wilsdruff bei Dresden.

Bilder:

BU: Weidmüller und ADS-TEC unterzeichnen Kooperation auf der Hannover Messe 2016. Von rechts nach links: Dr. Peter Köhler, Vorstandsvorsitzender, Weidmüller Gruppe; Thomas Speidel, Geschäftsführer ADS-TEC und José Carlos Álvarez Tobar, Vertriebsvorstand bei Weidmüller.

BU: Die Fernwartungslösung u-link sorgt für sichere Kommunikation bei Industrie 4.0

Pressekontakt Weidmüller Gruppe:

Martin Regnet
Public Relations Manager
Telefon: 05231 14-292516
E-Mail: martin.regnet@weidmueller.de

Pressekontakt ADS-TEC GmbH:

Stefanie Lohmüller
Assistentin der Geschäftsleitung
Telefon: 07022 2522-1113
E-Mail: presse@ads-tec.de